



6年フィールド・ワーク《修学旅行》(11/17)

10月22日(木)・23日(金)に予定していた修学旅行を、新型コロナウイルス感染防止のため中止にしました。それに代えて、今回、6年生は日帰りで男鹿方面へ旅行してきました。

この日は、31人全員が元気に参加することができました。旅行を終え、バスから降りてきた子どもたちの「楽しかった!」という声と笑顔がとても強く心に残りました。残念な思いをしていた6年生の皆さんの、せめてもの思い出づくりになってくれたとすれば、嬉しく思います。



なまはげ館・伝承館を見学

入道崎で昼食



「大きいなあ〜」「広いなあ〜」



男鹿水族館GAO ……珍しい魚がいっぱい……



体育授業サポート事業(11/12・19)

子どもたちには、すべての教科で正しい知識や技能を身に付けてほしいと思っています。

高梨小学校では「体育授業サポート事業」を利用して、体操の専門家から、その年の3・4年生に、器械運動の指導をしてもらっています。



11月2日付の「児童会だより」で子どもたち(ボランティア委員会)からもお知らせしておりますが、「ゆいゆいキャップ回収事業」(ペットボトル・キャップ回収活動)は、回収業者さんの都合により、今年度で終了となりました。

先日、最後のペットボトルキャップを社会福祉協議会の方にお渡ししました。長い間のご協力、有り難うございました。

